



LLEVAREMOS A LA CANDIDATA CLAUDIA SHEINBAUM AL TRIUNFO, AFIRMAN PT Y PVEM

LOS DIRIGENTES nacionales del Partido del Trabajo (PT) y el Verde Ecologista de México (PVEM), Alberto Anaya y Karen Castrejón, respectivamente, se congratularon de acompañar la alianza con Morena para postular a Claudia Sheinbaum Pardo, de quien dijeron será la primera mujer en ser presidenta de México.

“Hoy en este acto damos presencia y constancia del registro de nuestra Precandidata Única, de una Gran Alianza, en la que seguimos haciendo historia; y habló de la mujer que tendrá la presidencia y que la llevaremos a ganar: a la doctora Claudia Sheinbaum” aseguró la verde ecologista al tomar la palabra en el evento en que le fue entregada la constancia como precandidata única del movimiento de transformación de cara a las elecciones de 2024.

Castrejón dijo que su partido llevará al triunfo a la morenista con corazón, trabajo y resultados porque están muy orgullosos de que sea una mujer activista, profesionalista y científica la que encabeza la alianza.



Anaya señaló que con Sheinbaum se garantiza la continuidad de la 4T. **Cuartoscuro**

“Una mujer que sin duda tendrá ante la militancia en estos días de precampaña, logrará seguir sumando a más mujeres y más hombres, jóvenes, adultos mayores, pero sobre todo un gran proyecto de nación que hoy tendrá el segundo piso de la transformación”, subrayó.

Además, aseguró que ganarán y tendrán el triunfo, no por el poder, sino por seguir sirviendo a la gente, como lo ha hecho el presidente Andrés Manuel López Obrador de quién dijo les ha enseñado a escuchar, a caminar, a ver y servir a la

gente. “Y no tengo duda que después de este gran sexenio que faltan algunos meses por concluir, seguiremos y sigamos en esta historia construyendo para nuestro país”.

Por su parte, Alberto Anaya, envió un mensaje a la oposición señalando que en el PT, PVEM y Morena tienen a la mejor candidata a la presidencia de la República, la que va a ganar.

“Que se escuche bien por parte de las fuerzas conservadoras, este proyecto va a seguir adelante, este proyecto no va a retroceder, este proyecto va a avanzar porque hay una gran garantía, tenemos la persona que efectivamente representa los intereses del pueblo de México, tenemos a la persona que representa las fuerzas progresistas de este país, tenemos la persona que representa la gran transformación que nuestro país debe de continuar en el próximo sexenio, y esa persona es Sheinbaum”, dijo.

Afirmó que con Claudia Sheinbaum tienen garantizada la continuidad de la 4T.

Elia Cruz Calleja